
CÁMARAMUNICIPAL DE RIBEIRÃO PRETO

ESTADO DE SÃO PAULO

EMENDA ADITIVASAO PROJETO DE LEI Nº 208/2018

AUTORIA: PODER LEGISLATIVO — VEREADORES LINCOLN FERNANDES 9 JEAN

CORAUCI.

I) ADICIONAArtigo, após o Artigo 1.º, renumerando os demais, ao Projeto de Lei

208/2018, inserindo o Inciso XIII no Artigo 7.9 da Lei 12.730, de 11/Janeiro/2.012,

passando a vigorar com a seguinte redação.

ARTIGO 2.9 Adiciona o inciso XIII ao Artigo 7.9, da Lei 12.730, de 11 de janeiro de

2.012, que passa a vigorar com a seguinte redação:

”Art. 7.9 ...........................................omissis.....................................
(.,.)

“XIII - Aqueles ínstaIados nas sedes dos Clubes de FuteboI ProfissionaI da cidade
de Ribeirão Preto, ainda que voltados para área externa, mesmo contendo

mensagens com patrocínios.”

SaIa das Sessõe , 28 de Agosto de 2018.
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JUSTIFICATIVA:

É notória a dificuldade financeira que os clubes do futebol
profissional do interior paulista atravessam. Muitos, por não conseguirem
as receitas necessárias acabam por encerrarem definitivamente suas
atividades, outros, como é o caso dos times profissionais de nossa cidade,
acumulam dividas, vivem a constante ameaça de verem seus estádios
leiloados, energia elétrica cortada, salários de jogadores atrasados, etc.

Uma das dificuldades dos clubes interioranos é o calendário
muito restrito das competições estaduais, principalmente as divisões A1

(elite), A2 e A3, que não duram mais de três meses. Depois só sobra a
Copa Paulista para os pequenos, mas nem todos conseguem disputar essa
competição. A segunda divisão tem um sistema de disputa que vai de abril

a outubro, mas e uma mescla de amadorismo e profissional.

Varias são as matérias relacionadas às dividas dos Clubes

que hoje atuam no Futebol Profissional de nossa cidade:
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10/05/3017 — Os advogados das (filas paz"/es avião em Ribeirão lºrem Matando

É os (fase (ex—investidor aceite terreno. clube se livra de dívida de R$ Í20

Por conta de dívidas, Palma Travassos vai a leilão; clube acredita
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[ FIZ/“20! 7 - Por conta (le dívidas. Palma 'Í'nzmssos vai a leilão: clube
acrediia que definem! cio Comercial de Ribeirão Prem com área de 35,000
m),

Folha de S.Paulo - Fiitebai: Bomfoºa troca dívida porpasse de
x»w—M—z'l._/b/lm.uol.com. l)rtãlê'p/ribeimof'ri259l1200016. him
Botafogo troca divido por passe clejogodores e terá interventor do banco Axial
.. Mm'iins, que, vai acompanhar as finanças do clube de Ribeirão, fes para?
do

Estádio do Comercial, de Ribeirão Preto, vai a leilão para bancar

esportes.esladao.com.br,/. . .,ffiizebol, esradio—do-comercial—cle—ríbeirao-preto—vai-
Cl']?ll€l0.,.
1305/2017 - O motivo para a venda são as dívidas do clube. que incluem mire
outros cz A outra equipe de./illebol de Ribeirão Preto, 0 Bolo/"ogo, qziejá

Botafogo—SP revela dívida de R$ 55 milhões e venda - Fmelão!
MM
Izlipsyl/wm'vxfjiizebolin[criar.com,bní . ./28!535 +Bong/"ogo—
SPw ;"eveia_;liviclavfcle—R3—5SL, . .
1724398013 - Ribeirão Preto, SP) 12 (lili?!) ,. Após a eliminação no Campeonato
jo! revelado que 0 Botafogo eleve cerco de R$ 55 milhões ao Banco Axial,

divida Ciente disso, o marzdmário atual do clube, Gugtavo Assai. estuda

Dívida de R$ 50mi pode abrigar Botafogo—SP a leiloar seu estádio

lift/ns.? mw.ullimaclivisao.com.br; “l”:/12 Nacional
2309/2013 - A erise/inanceim pelo: cjziçilpassa o Bºtafogo, que tem uma dívida
de fi alterna/ªim do clube é uma troca (le terrenos com a prefeitura de

g Ribeirão Freio. como sempre estive, & disposição das equipes (lefiilebo/ de
' nossa

Audiência pode levar estádio Santa Cruz a leilão em Ribeirão Preto

x—m—vx—v.cbnribeiraocom.br > ESPOR TES ,

, 2304/20! 7 » Dívida do Bolo/"ago com o antigo banco Áxialjá ultrapassa GS R$

100 Unw audiência eonciliolóría enero representantes do clube e do

antigo
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Portanto, a arrecadação com patrocinadores passa a ser uma
das mais importantes receitas dos Clubes, e, qual patrocinador ira investir
sem que sua marca apareça ?!?! impossível !! Sem a divulgação da marca
não há patrocinio l!!

As depesas para a manutenção dos Clubes vão desde o

pagamento dos alimentares salários de seus jogadores e funcionários, até
mesmo taxa de arbitragem, anti-dopping e policiamento, passando pelos
custos de inscrições dos atletas, disponibilidade de ambulância, entre
outros. Em contraparida, as receitas vem somente dos direitos de
transmissões dos jogos (isto quando existe o interesse); renda da partida
disputada com mando de campo (em média 1.500 pessoas por jogos em
nossa cidade), doações espontâneas de torcedores (chegam a fazer
“caixinha” entre os torcedores para pagar prêmios por vitórias),

antecipação da venda de ingressos (carnês fidelidade).

Alguns clubes recebem o suporte do poder público municipal,

como e o caso do proejto 2.018 do GarçalSP, onde a reforma do estádio
municipal para adequa-lo as exigências da Federação Paulista de Futebol,
ficou por conta do Poder Público Municipal daquela cidade.

Por outro lado, os Clubes de nossa cidade vivem sem
qualquer incentivo do Poder Público. A presente emenda vislumbra a
possibilidade de uma ajuda, mesmo que indireta, para a receita desses
clubes.
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Os clubes hoje existentes em nossa cidade, estão Iocaiizados
em áreas nobres, e ainda, com possibilidade de ampla visibíiidade de suas
estruturas, e, portanto, a receita através de patrocínios de anuncios
publicitários torna primordial para subsistências dos mesmos.

Em face de todo o exposto, os vereadores proponentes da
presente Emenda requer o apoio dos se pares, bem como, do Poder
ExecutivoMunicipai.
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